



ユネスコ協会就学支援奨学金事業に温かいご支援を賜り、誠にありがとうございます。

2学期が始まり、休校中にはできなかった体育祭や文化祭が実施された学校もあり、奨学生たちは充実した毎日を過ごしているようです。



さて、今月は先月と同様に、2017年度から2019年度までの3年間支援した奨学生の保護者からのおたよりをご紹介します。

2017年度に採用した奨学生は高校3年生になり、3年間の奨学金の給付を終えました。これまでのご支援に心より感謝申し上げます。

まだ、ランドセルの方が大きかったあの日から9年がたち、思春期真っ中の娘ですが、支援奨学金という目に見える支援もあったか、素直に感謝する気持ちを掴み手に成長してくれました。ありがとうございます。恐怖、悔しさ以外の感謝する心を取り戻させていただき本当にありがとうございます。

3年間、ユネスコ協会就学支援奨学金の御支援を頂きありがとうございます。  
東日本大震災が失ったものは、山ほどありますが、家族が皆無事で生きていた事が何よりの幸せだったと思います。  
3月11日にくるたび、あの日を忘れる事はありません。この経験により子供達の人生において、生きる知恵、感謝の心、今までどれほど恵まれていたか、それに気付けたことが良い教訓として活かされると願っています。  
息子が中3の春に夫が一ヶ月程入院したことがありました。高校に進学していいのか悩んだそうです。この御支援のおかげで安心して、中学校生活を送り、希望高進学の実を叶えてあげることができました。本当にありがとうございます。  
これからこの御恩を忘れず子供達の成長を見守ってまいります。

3年間、奨学金をいただけて、本当に助かっています。ありがとうございます。  
息子には将来のために、いろいろと経験してもらいたい。資格もたくさんとってほしいと言いたいです。実際に、お金もたくさんかかります。奨学金のおかげで、思うようにさせてあげられることをとてもありがたく思っています。

皆さんの善業によって支えられていることを改めて感じ、今後お力添えに活用させていただきます。

息子は進路のことをまだ迷っているようですが、どんな道に進もうと、どんな仕事にしようかと、周りで自分を支えてくれる人がたくさんいることを忘れず、一生懸命頑張ってくれてほしいと思います。

3年間 本当にありがとうございます。

3年間ありがとうございます。  
修学旅行、部活動、資格試験の代金、教材、BRTの定期券など、皆と同じように学校に通わせることができました。  
ありがとうございました。

一人でも多くの子どもたちの「あした」のために、皆さまのご協力をお願いいたします。

《ユネスコ協会就学支援奨学金への募金口座》

三菱UFJ銀行 神田支店 (普) 0297275  
シャ) ニホンユネスコキョウカイレンメイ

※ 領収書をご希望の方は、大変お手数ですが、当連盟までご連絡いただきますようお願い申し上げます。

